いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

大阪は立冬をすぎてから急に冷え込みはじめました。みなさまはい かがお過ごしでいらっしゃいますか。

秋も深まるある日、小樽~札幌~登別へ2年ぶりの社員旅行に行ってまいりました。とはいっても、我々には「システム保守サポート」という重要な使命があり、全員が一緒にお休みすることはできませんので、2班に分かれ日程をずらして行くことが恒例になっております。

わたしの参加した班は「台風や地震を呼び寄せる男」と社内で評判の H 氏が一緒で、お天気のことが大変心配でしたが、やはり期待を裏切らず、ちょうど「北海道に今年初の寒波到来」という日にバッチリあたってしまい、予想以上の寒さでした。

空港から小樽へ移動し、漁港の近くで新鮮な海鮮の昼食をたらふく 頂いたあと、小樽の街を散策。バスで札幌に移動し、夕食はサッポ ロビール園でジンギスカン食べ放題。1日目にして胃袋はもうはち 切れそうです。

2 日目はバスで洞爺湖へ。洞爺湖では観光船にのって、湖の中央に浮かぶ島「大島」に上陸しました。

船着場のそばに土産物屋と森林博物館があり、その小さなエリアは 鹿が入らない様に柵で囲ってあります。柵の奥には原生林が広がり ます。博物館で記名をし、ゲートを一歩入ると全くの別世界!!! 「わぁ、きもちいいー。この島、すきだな~♪」などと呟きながら、 森のなかを散策しました。散策路を1周すると2~3時間はかかる ので、一番短い30分ほどのコースを歩いているつもりが、どこで 道を間違ったのか20分ほどであっという間に入口に戻ってきてし まいました。入口と出口は別の場所のはずなのです。・・・でもま ぁ、仕方ない。柵の外で待っていてくれる人もいるので、他の人と 合流し帰りの船に乗りました。

船が島から離れてほどなく、なんと船の後方に虹が!!湖面から半円を描いてくっきりと虹がでています。わたしには「来てくれてありがとう♪」と大島がメッセージをくれているようにみえました。 道を間違えて早く出てきてよかった!!

洞爺湖から再びバスで登別温泉へ移動し、硫黄の香り漂う旅館にて 温泉三昧で2日目はおわりました。

3 日目の最終日は支笏湖で水中観光船に乗るはずが、暴風で運休。 やむなく大荒れで波立つ湖面の写真を撮っただけになりました。こ の支笏湖は日本で2番目に水深が深く、摩周湖に匹敵する透明度の 湖です。荒れてはいましたが、青く美しくまさに「パワースポット」 という感じの風格で、素晴しい眺めでした。

あっという間の3日間でしたが、こうやって社員一同で旅行に出かけられるのも、皆様と共にたくさんのお仕事をさせて戴けているお 蔭だと、心から感謝しております。いつもありがとうございます。



ぼたん海老ウマイ! 焼くと激旨!



洞爺湖



虹の向こうに大島「また会おうね」



白波の立つパワースポット支笏湖



ありがとうございます♪

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311